

Le collège Rosa Parks de Cavillon fête ses 10 ans

Il accueille 494 élèves, répartis en 19 classes, de la 6ème à la 3ème. Afin d'alléger les effectifs du collège de Cabrières-d'Avignon et des deux autres établissements de Cavillon.

Publié le 19 juin 2017

Le Département de Vaucluse a décidé la construction du collège en septembre 1999. Les travaux ont démarré en 2004 et le collège a ouvert ses portes à la rentrée scolaire 2006-2007 après 15 mois de travaux.

Coût de l'opération (études, travaux, mobiliers) hors terrain : 12 450 721 euros

D'une superficie de 6 585m², ce collège a été construit en répondant à une démarche volontariste de Qualité Environnementale avec des lignes architecturales modernes de style contemporain dans un décor blanc et gris lumineux. La gestion de l'énergie est mise en place grâce à un système de ventilation « double flux ».

L'établissement propose une série d'enseignements optionnels : latin, section sportive, danse contemporaine et atelier de pratiques artistiques. Il dispose d'une série d'équipements à proximité (plateaux sportifs, gymnase, aire de stationnement et espaces verts) et compte également une classe « relais » permettant la prise en charge d'élèves en grande difficulté issus des collèges du bassin cavaillonnais et une UP2A, une Unité Pédagogique pour 25 élèves allophones arrivants. Ces élèves suivent des cours de Français Langue Etrangère. La plupart finissent par s'intégrer dans une scolarité traditionnelle.

L'implication des équipes pédagogiques, administratives, d'entretien et de restauration scolaire, soit près de 60 personnes, garantit le meilleur accompagnement des élèves.

Les collèges : une mission essentielle du Conseil départemental de Vaucluse

Responsable de la construction et de l'entretien des collèges depuis 1982, le Département s'est vu confier, au fil des ans, de nouvelles missions par l'État : équipement, rénovation, restauration.

Il en assure ainsi le financement et le fonctionnement pour le bien-être de près de 23 000 collégiens vauclusiens inscrits dans le public et 6 000 dans le privé.

Le Département donne aux collèges les moyens humains et financiers pour fonctionner au quotidien (à l'exception des dépenses liées directement à la pédagogie comme les salaires des enseignants et des surveillants pris en charge par l'Etat). Il s'occupe aussi des bâtiments des collèges.

Il a en charge par ailleurs l'ensemble de l'équipement, qu'il soit mobilier ou informatique. Pour que les élèves aient toutes les chances de réussir leur scolarité et de bien vivre leurs années collège, le Conseil départemental porte une attention particulière à leur bien-être notamment avec une restauration de qualité et l'amélioration de l'accueil des élèves handicapés.

Il reste également l'organisateur des transports des élèves handicapés après le transfert de la compétence du transport à la Région au 1er septembre 2017.

Chiffres clés

- › 29 000 collégiens dans le Vaucluse.
- › 41 collèges publics - 13 collèges privés sous contrat d'association.
- › 369 agents techniques employés dans les collèges publics.
- › 16 millions d'euros consacrés au fonctionnement et à l'équipement des 54 collèges en 2016.
- › 15,9 millions d'euros consacrés aux travaux dans les 41 collèges publics en 2016.
- › 1,6 million d'euros pour le Très Haut débit en 2017 pour les collèges.

Principaux chantiers de rénovation réalisés par le Conseil départemental depuis 2015 :

- › Anselme Mathieu (Avignon),
- › Jean Giono (Orange),
- › Alphonse Tavan (Monfavet),
- › Pays de Sault (Sault).



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09